

Krippenverein Sölden-Gurgl

Nachruf an unsere Fahnenpatin Paula Fender

Tieferschüttert, aber nicht unerwartet erreichte uns die Nachricht über den Tod unserer Fahnenpatin, Frau Paula Fender. Am 21.12.2019 verließ sie unser Hirtenfeld und ging uns in die ewige Heimat voraus. Sie war von 1992 bis 2011 Obmannstellvertreterin unseres Vereins und Hauptorganisatorin für den kulinarischen und dekorativen Teil bei den jährlichen Krippenausstellungen. Bei der Mitgestaltung der Kirchenkrippe 1991 und bei der Errichtung der Dorfkrippe im Jahr 2007 hatte sie tatkräftig mitgeholfen. So organisierte sie ihre Freundin, Frau Maria Plattner aus Inzing als Hintergrundmalerin für die Dorfkrippe Sölden. Im Jahr 2012 übernahm sie, gemeinsam mit Frau Angie Röhheuser, die Fahnenpatenschaft für unsere Vereinsfahne. In den letzten Jahren zog sie sich langsam vom aktiven Vereinsleben zurück, interessierte sich aber weiterhin für das Vereinsgeschehen. Herzlichsten Dank und höchste Anerkennung für Deine beispielhaften Tätigkeiten in unserem Verein.

Piat di Paula und Gloria et Pax

Makarius Fender - Obmann